

Trier meets Mainhattan

www.porsche-club-trier.de

Sommertour

Am Pfingstsonntag trafen wir uns am Parkplatz Mehring bei Thalfang. Nach kurzer Begrüßung und Ausgabe des Roadbook ging es dann quer durch den Hunsrück nach Frankfurt zur Klassikstadt.

Hier eingetroffen gab es einen kleinen Imbiss und anschließend eine Führung durch die Klassikstadt. Mit Sachverstand und Witz bekamen wir einen Überblick vom Gebäude und den ausgestellten Exponaten. Der Besuch endete dann bei Mc-Laren.

Weiter ging es mit einem Round Trip um den Feldberg zum anschließenden Endziel „dem Hessenpark“. Nach dem einchecken ins Hotel, wurden wir mit einem Aperitif und einem genüsslichen Abendmenü verwöhnt. Dieser schöne Tag endete in lockerer Runde mit vielen Benzin- und Porsche Gesprächen. Der Pfingstmontag wurde mit einem Frühstücks-Buffet eröffnet. Nach der Stärkung versammelt sich der Club zur geführten Hessenparkrunde. Unser Hessentrip endete mit geschichtlichen Ausführungen und einer Tasse Cappuccino zur Stärkung.

